

Samstag, 07.07.07

- 11.30 h Einsingen Gospelchor in der Matthäus-Kirche
 12.30 h Trauung Rausch-Ekgardt
 14.30 h Trauung Havenith-Gaudig

Sonntag, 08.07.07

- 10.00 h Hauptgottesdienst
 -Kanzeltausch Pfr.Urs.Klingler/Schweiz

1. Juli 2007**Gemeindefest der Evangelischen Kirchengemeinde**

Programm

- 9.45 Uhr Treffen der Kinder, die im Gottesdienst mitwirken**
- 10.00 Uhr Familiengottesdienst im Freien mit Bläsern und Gospelchor**
- 11.45 Uhr Orgelführung (Treffpunkt am Aufgang zur Treppe in der Kirche)
- 13.30 Uhr Kasperle-Theater in den Räumen unter der Kirche
- 14.00 Uhr Bauchtanzgruppe Sim Sima
- 14.30 Uhr Auftritt Schulchor Unterlauchringen
- 15.00 Uhr Orgelführung
- Abschluss:
 16.00 Uhr Offenes Singen in der Kirche mit Gospelchor und Posaunenchor

1. Juli 2007**Gemeindefest der Evangelischen Kirchengemeinde**

Familiengottesdienst im Freien mit Bläsern und Gospelchor – Musik und Orgelführungen - Spiele für Kinder - um Mithilfe und Kuchenspenden wird gebeten

Die Evangelische Matthäusgemeinde lädt herzlich ein zum Sommerfest rund um die Kirche am **Sonntag, dem 1. Juli**. Offizieller Beginn ist um 10. 00 Uhr mit dem – schon traditionell gewordenen – Familiengottesdienst im Freien, der von dem evangelischen Posaunenchor und dem Gospelchor der Gemeinde mitgestaltet wird. Kleine und Große sind herzlich eingeladen. Bei schlechtem Wetter trifft man sich zur selben Zeit in der Kirche und das anschließende Gemeindefest würde dann in den Räumlichkeiten unseres Gemeindefests unter der Kirche stattfinden. Im Anschluss an den Gottesdienst wird bewirtet.

Selbstgegrillte **Speisen, Salate und viele Kuchen** werden das Bleiben schmackhaft machen.

Ab 11. 30 Uhr werden **Spielmöglichkeiten für kleine und große Kinder** angeboten, der Schulchor der Grundschule Unterlauchringen wird auftreten, auch das Kasperle hat sich angesagt.

In diesem Jahr warten einige besondere Programmpunkte auf die Besucher: Dazu gehört sicherlich die Möglichkeit einer **Orgelführung**, die von Frau Peschel, der Leiterin des Posaunenchores angeboten wird. Besonders in diesem Jahr, in dem die Kirchengemeinde verstärkt für die Renovierung und Reinigung der Orgel sammelt, sind sicherlich viele Menschen interessiert, wie genau die Orgel aufgebaut ist und was nun gemacht werden muss. Ebenso darf man auf die **Bauchtanzgruppe** gespannt sein.

Für die evangelische Kirchengemeinde in Lauchringen ist dieses Fest mit seiner gemütlichen Atmosphäre kaum noch weg zu denken. Es ist ein Fest der Begegnung, ein Fest zum Kennenlernen, zum gemeinsamen Beisammensein bei Essen und Trinken.

Das Sommerfest lebt von der Beteiligung. Die Verantwortlichen laden darum herzlich ein, sich zu beteiligen – sei es durch eine Kuchenspende, durch Mithilfe an einem Essens- oder Getränkestand, in der Küche oder einfach nur durchs Dasein, durch das Kommen und Mitfeiern. Wenn Sie sich also vorstellen können, etwas Zeit und Kraft einzubringen, melden Sie sich doch bitte im Pfarramt (5550). Wir sind um jede Mithilfe dankbar. Das Vorbereitungsteam sagt schon jetzt herzlichen Dank!

HERZLICH WILLKOMMEN ZUM GEMEINDEFEST !!**Stärke meinen Glauben**
Ein Abend für Frauen

Dienstag ,3.Juli 2007, 20.00 Uhr
 im Evang. Gemeindehaus in Tiengen

Einladung zum Frauensonntag

Frauen aus der evangelischen Matthäusgemeinde Lauchringen laden gemeinsam mit Frauen aus der Christusgemeinde Tiengen herzlich alle Frauen zu einem (oder mehreren) Abenden in Vorbereitung auf den Frauensonntag, der am 16. September 07 gefeiert werden wird. Ein erstes Treffen soll am Dienstag, dem 3. Juli 07 sein im evangelischen Gemeindehaus in Tiengen, Schwarzenbergstrasse. Der Abend beginnt um 20 Uhr.

Im Mittelpunkt wird der für diesen Sonntag vorgegebene Predigttext stehen aus dem Lukasevangelium (Luk 17, 5 und 6). "Stärke unseren Glauben" fordern die Jünger Jesus auf und Jesus antwortet mit einem Bild, das anspricht und in Frage stellt zugleich. Dies zu entdecken und für den eigenen Lebensalltag zu deuten, darum soll es an dem ersten Abend und in der Vorbereitung zu dem Gottesdienst gehen. Alle Frauen, die interessiert sind, in einer Gruppe über Bibel und Glauben zu sprechen, sind herzlich willkommen.

Der Frauensonntag blickt in Baden auf eine lange Tradition zurück. Sie reicht bis in die Anfänge der Evangelischen Frauenverbände, wo erstmals 1916 in einem Sitzungsprotokoll der Frauensonntag erwähnt wird. Seit 1918 wurde er für einige Jahre in der Adventszeit zur "Erbauung und Schulung von Frauen" begangen. Mitte der 20 ger Jahre wurde der Termin jährlich vom Oberkirchenrat festgelegt, seit 1970 hat er einen festen Platz im Jahreskreis.

Das "Besondere" dieses Sonntags liegt in der Vorbereitung und gemeinsamen Erarbeitung des Textes und in der Gestaltung des Gottesdienstes. Ehren – und hauptamtliche Frauen sind gleichermaßen darin beteiligt. Ihre Lebenswirklichkeit soll an diesem Tag der Hintergrund sein, aus dem heraus der biblische Text entwickelt wird.

Die Evang. Matthäusgemeinde lädt herzlich alle Jugendlichen in Lauchringen ein zur

Anmeldung zur Konfirmation 2008.

Angeschrieben werden alle Jugendlichen, die bis 30. Juni 2008 das vierzehnte Lebensjahr erreicht haben.

Am Mittwoch, dem 4. Juli 07, soll es um 16. 00 Uhr ein erstes kurzes Informationstreffen geben im **Gemeindefest unter der evang. Kirche**.

Im Anschluß an dieses Treffen wird Gelegenheit sein, sich zum Konfirmandenunterricht anzumelden. Dieses Anmeldeformular soll **bis spätestens 11. Juli** (eine Woche später) beim Pfarramt **eingeworfen** werden.

Der Konfirmandenunterricht wird dann im September 07 starten. Sollte eine/r Jugendliche/r keinen Brief von der Kirchengemeinde bekommen haben, aber ebenfalls unter die oben angesprochene Gruppe fallen und Interesse an der Konfirmation haben, dann ist er/sie herzlich auch eingeladen.